

Praktikum bei Jessica Stieler - Pferdephysiotherapie

Ich heiße Anna und habe mein 2-wöchiges Praktikum von der Schule bei Jessica gemacht.

Ich habe sehr viel neues gelernt sowie z. B. verschiedene Touches, dem Pferd Entspannung ansehen, Bürotätigkeiten und vieles mehr. Außerdem durfte ich vieles bei ihrem eigenen Pferd, Bonera, ausprobieren, was ich sehr toll fand und mir große Freude machte.

Ich habe bei Reitstunden, Behandlungen und Bodenarbeit o. ä. zugeschaut und durfte selbst auch oft mitmachen/helfen.

Es hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich habe viel neues gelernt.

Ich finde, dass Jessica super nett ist und alles schön erklärt. Es macht Spaß, ihr bei der Arbeit zuzuschauen und die verschiedenen Sachen die sie macht erklärt zu bekommen.

Sie hat ein gutes Gefühl für die Pferde und erkennt schnell, wo die Schwierigkeit liegt auch wenn es nicht so offensichtlich ist und ich es oft nicht bzw. nicht sofort sah.

Ihren Umgang mit Pferd und Besitzer finde ich klasse. Das Praktikum war sehr cool und ich hätte es auch noch länger gemacht :)